

Primer vicepresidente cubano visita telecentro de oriental ciudad de Manzanillo



La Habana, 25 ene (RHC) El Primer Vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, recorrió el Telecentro Golfo Visión, de Manzanillo, en la oriental provincia Granma, cuya remodelación se prevé concluir este mes.

Díaz Canel conoció el nuevo proyecto de ese medio de difusión, que incluye una nueva área tecnológica la cual facilita realizar mejores producciones televisivas con todas las condiciones, además, la dotaron de una nueva área socio- administrativa.

Dentro de la misma institución en locales adaptados, transmite Golfo Visión hasta tanto se concluya la obra civil y el montaje de sus medios técnicos, se supo en la visita al centro del Primer Vicepresidente cubano.

Díaz-Canel expresó que en la medida que se avance en la informatización se podrá acceder por Internet a los Telecentros municipales, lo que requerirá de producciones a tiempo real, y auguró un futuro bueno para ese tipo de medio de difusión en el país.

Fuente: RRejoj/Jorge Luis Batista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153515-primer-vicepresidente-cubano-visita-telecentro-de-oriental-ciudad-de-manzanillo>



Radio Habana Cuba